



GOBIERNO DE ESPAÑA



MINISTERIO DE JUSTICIA

Bienvenidos | Benvinguts | Ongi Etorri | Benvidos | Welcome

Mapa web | Contacto | Enlaces de interés

Buscar:

MJusticia.es

Inicio | El Ministerio | Gabinete de Prensa | Administración de Justicia

Inicio > Administración de Justicia > Cobro Rápido de Deudas

Cobro Rápido de Deudas



Cobro rápido de deudas

Descripción

Cobro rápido de deudas

La Ley de Enjuiciamiento Civil, en vigor desde el día 8 de enero de 2001, permite en algunos supuestos que el ciudadano acuda por sí mismo al Juzgado para reclamar deudas, sin precisar necesariamente los servicios profesionales de Abogado y Procurador. Estos son el **juicio verbal para la reclamación de cantidades que no excedan de 900 euros** y la **solicitud inicial del procedimiento monitorio**.

1.- Proceso Monitorio

Qué es y para qué sirve

Uno de los grandes éxitos de la Ley de Enjuiciamiento Civil ha sido la aparición del llamado procedimiento monitorio, regulado en los artículos 812 a 818 de la citada Ley.

Se trata de un procedimiento previsto para reclamar cantidades de hasta 30.000 euros siempre que la deuda pueda ser acreditada mediante documentos.

La finalidad de este procedimiento es la de favorecer medidas contra la morosidad en operaciones comerciales, resultando especialmente útil para los pequeños y medianos empresarios, así como para todos los profesionales que necesiten disponer de un mecanismo rápido y sencillo para el cobro de sus créditos. Asimismo resulta muy práctico para el cobro a los propietarios morosos de sus deudas con la Comunidad de Propietarios.

El rasgo principal del proceso monitorio es su sencillez, que lo hace susceptible de ser utilizado por cualquier persona, aún cuando no dispusiera de conocimientos jurídicos.

Podrá acudir al procedimiento monitorio quien pretenda el pago de deuda dineraria, vencida y exigible, de cantidad determinada que no exceda de 30.000 euros; por encima de tal límite no se puede acudir a este proceso y se deberá acudir a un juicio ordinario.

2.- Juicio verbal para reclamación de cantidad inferior a 900 euros

Qué es y para qué sirve

Procedimiento de reclamación de cantidad no superior a 900 euros, sin **necesidad de estar asistido por Abogado y Procurador**.

Podrá solicitarlo aquella persona que sea acreedor de una deuda de cantidad inferior a 900 euros.